

tinuons à faire notre devoir; rappelons-nous que cette vie est courte et troublée, que tôt ou tard on n'aime de soi que ce que l'on a donné aux autres; réunissons-nous en Dieu et nous passerons ensemble l'éternité.

Je vois ici quelques membres de ma famille. Je remercie le Séminaire d'avoir eu la délicatesse de les inviter à prendre part à cette fête. C'est un honneur auquel ils sont sensibles; c'est un plaisir dont ils lui seront reconnaissants. Une des principales causes de la vie heureuse que j'ai menée jusqu'à présent, c'est de les avoir eus près de moi. Que d'heures agréables nous avons passées ensemble toutes les semaines! J'aimais à aller les rencontrer et, après ces visites, je venais reprendre ma besogne le cœur débordant de joie, rempli de courage, et que de fois je me disais alors: "Ô mon Dieu, quel sera le bonheur de se revoir au ciel si le bonheur de se voir sur la terre est déjà si suave et si doux!" Je vais passer loin d'eux les dernières années de ma vie. Ils en souffriront; j'en souffrirai encore plus qu'eux et, je le sais, souvent je pourrai dire, en pensant à eux:

Cependant le soir, au feu qui pétille,
Quand passe ma main sur mon front lassé,
Une larme à mon œil scintille,
C'est que, vois-tu, j'aime le passé.

Le nouvel évêque s'adressa ensuite à ses chers confrères du Séminaire et rappela de la manière la plus touchante les quarante années qu'il vient de vivre sous ce toit béni à l'ombre duquel il a goûté tant de bonheur et de consolation.

Monsieur le Supérieur remercia l'ancien Recteur de tout ce qu'il avait fait pour l'Alma Mater et lui exprima, au nom de la maison, ses meilleurs vœux.

S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface prit ensuite la parole. Il salua son nouveau collègue au nom de sa province ecclésiastique et lui souhaita la plus cordiale bienvenue au nom des 51 000 fidèles du nouveau diocèse et des 73 prêtres qui le desservent. Il se réjouit de voir que le nouvel évêque était tant aimé et si bien apprécié.

Parlant des missions de l'Ouest. Sa Grandeur lit que sans cesser de s'occuper des missions sauvages, l'Église tourne maintenant ses principaux efforts vers les blancs et accomplit au milieu d'eux ses principales œuvres apostoliques.

Monseigneur déclara aussi que les pouvoirs publics en notre pays sont bien disposés et qu'en réclamant leurs droits les Catholiques les feront respecter. Il termina en assurant le nouvel évêque qu'il possédait déjà l'affection des diocésains de Régina et dit qu'il augurait le plus grand bien d'un épiscopat dont l'aurore était si brillante.

Son Excellence Mgr le Délégué Apostolique exprima ses meilleurs vœux au nouvel évêque et déclara qu'il était heureux de s'unir à l'é